



## PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Valence, le 07 février 2023

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## SÉCURITÉ ROUTIÈRE ACTION DE SENSIBILISATION AU LYCÉE HÔTELIER DE TAIN-L'HERMITAGE

Le bureau de la sécurité routière de la préfecture de la Drôme a organisé une opération de sensibilisation à la sécurité routière du lycée hôtelier de Tain-l'Hermitage ce mercredi 7 février.

Les agents de la préfecture étaient accompagnés de l'association « vigie route plus sûre », d'intervenants départementaux de la sécurité routière (IDSR), de l'escadron départemental de sécurité routière (EDSR) et l'association de défense des familles des sapeurs-pompiers (ADEFASP) de Loriol. L'ensemble des acteurs ont sensibilisé 150 élèves de seconde et de première au travers de 6 ateliers :

- Tester ses réflexes et les distances parcourues lors du freinage (distance de sécurité, conduite sous alcool et produit stupéfiants),
- Sensibiliser aux conduites à risque (alcool, stupéfiants, distracteurs),
- Simuler les conduites (conditions météorologique, différentes situations, éco-conduite),
- Mettre la ceinture de sécurité et se confronter à un choc par un simulateur,
- Découvrir les doses d'alcool à ne pas dépasser,
- Voir et marcher avec des « lunettes alcool » modélisant l'état d'ébriété.

Les gendarmes de l'escadron départemental de sécurité routière (EDSR) ont également rappelé les sanctions encourues lors de conduites à risque et comportements dangereux. L'association de défense des familles des sapeurs-pompiers (ADEFASP) a sensibilisé les jeunes aux conséquences humaines qu'impliquent les accidents de la route. Un blessé ou un tué, c'est une famille entière traumatisée.

**La sensibilisation des plus jeunes est essentielle pour la lutte contre les accidents. Ces nouveaux ambassadeurs pourront prendre la route en toute sécurité et relayer à leur entourage les bons gestes à adopter.**

### REDOUBLER DE VIGILANCE POUR 2024

Les chiffres de l'accidentologie de la fin 2023 et ceux de ce début d'année 2024 est en nette dégradation inquiétants. En effet, en janvier, cinq personnes ont déjà perdu la vie sur les routes drômoises, cinq de plus qu'à la même époque l'année dernière.

#### Cabinet du Préfet

Service départemental de la communication interministérielle

Tel : 07 85 77 63 10 – 06 77 18 96 78

Mél : [pref-communication@drome.gouv.fr](mailto:pref-communication@drome.gouv.fr)



Préfet de la Drôme



@Prefet26

Pour rappel, la diminution des aptitudes physiques à la conduite avec l'âge, la prise de médicaments sont des facteurs aggravants. Les usagers vulnérables, cyclistes, motards ou encore piétons sont invités à utiliser des équipements de sécurité et de visibilité. Thierry Devimeux, le préfet de la Drôme appelle les conducteurs à partager la route et à redoubler de vigilance.

La réglementation et les conseils de conduite sont à retrouver sur [securite-routiere.gouv.fr](https://www.securite-routiere.gouv.fr).